

INSOLENT [LABS]

Vitamine B6 HCl Poudre / Vitamin B6 HCl Powder / Pyridoxidine HCl Code : 1306041

ATTESTATION DE NON IRRADIATION / NON IONIZED STATEMENT

Le produit et les matières qui le composent n'ont pas été soumis à des rayonnements ionisants conformément aux Directives 1999/2/CE et 1999/3/CE.

According to Directives 1999/2/EC and 1999/3/EC, we confirm that the product and the ingredients used in it have not been subjected to ionizing radiation.

ATTESTATION OGM / GMO STATEMENT

Conformément aux Règlements 2001/18/CE, 1829/2003/CE et 1830/2003/CE, nous déclarons que le produit ci-dessus n'est pas génétiquement modifié puisqu'il :

- Ne provient pas de substances génétiquement modifiées
- Ne contient pas de supports ou d'additifs génétiquement modifiés.

According to Regulations 2001/18/EC, 1829/2003/EC and 1830/2003/EC and its modifications, we declare that the product above is not genetically modified as it:

- *Does not come from genetically modified raw material*
- *Does not contain any carrier or additive coming from genetically modified organisms.*

ATTESTATION NANOMATERIAUX / NANOMATERIALS STATEMENT

Nous certifions que ce produit est conforme au Règlement n°1169/2011 du Parlement européen et du conseil du 25 octobre 2011 sur la fourniture d'information sur les aliments pour les consommateurs.

We certify that this product is in compliance with Regulation n°1169/2011 of the European parliament and the council of October the 25th 2011, on the provision of food information to consumers.

ATTESTATION EST-ESB / TSE-BSE STATEMENT

Nous certifions que notre produit est conforme à la réglementation européenne relative au risque d'Encéphalopathie Spongiforme Transmissible (EST).

We certify that this product is conform to the European legislation relative to the risk of Transmissible Spongiform Encephalopathy (TSE).

ATTESTATION CONFORMITE EMBALLAGES / PACKAGING STATEMENT

Nous certifions par la présente, que le conditionnement de ce produit satisfait aux législations suivantes :

- Règlement n°10/2011/CE de la Commission du 14 janvier 2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires
- Règlement n° 1935/2004/CE du Parlement européen et du conseil du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires et abrogeant les Directives 80/590/CEE et 89/109/CEE

Hereby, we certify that the packaging used complies with:

- *Commission Regulation n°10/2011/EC dated January the 14th 2011, on plastic materials and articles intended to come into contact with food and its modifications*